

PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración: Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Lunes 24 de Julio de 1916

Pagos por adelantado

LOS INÚTILES

A raíz de cerrarse el Parlamento, preguntaba la prensa madrileña:

¿Qué han hecho estas Cortes?

¿Cuáles fueron sus notas más salientes?

¿Cuáles sus resultados?

La contestación es sencillísima:

¿A qué ha ido D. Alfonso de Rojas al Congreso? ¿Habrá ido con el propósito de resolver algún problema nacional?

No.

¿Algún asunto de interés para Alicante?

No.

¿Y para su provecho particular?

Sí, por que ese Diputado ha pasado una larga temporada molestándose en hacer favores a unos cuantos, y aunque esos favores han sido de fácil realización, justo es que se desquite amparándose de sí mismo.

Por otra parte; un representante de una circunscripción a quien no tiene que agradecer el actá, por que se la han dado hecha los de arriba, mal puede estar reconocido del cuerpo electoral a quien no debe nada ni conoce siquiera.

En este caso están comprendidos salvo raras escepciones, todos los representantes que han formado las actuales Cámaras, y diga ahora el lector, si con esta clase de hombres sin voluntad ni iniciativas, es posible hacer algo de provecho en bien del país.

No nos cansaremos de repetirlo; España camina rápidamente hacia su total ruina; por desgracia la nación está plagada de Alfensos Rojas, que no tienen mas historia política que la de haber vilipendiado los pueblos, y haber escarnecido los derechos de ciudadanía y ante el presente y el porvenir que ofrecen estos zánganos, no comprendemos como existe prensa tan cándida, que aun pregunte lo que han hecho en el Parlamento.

¡Parlamento...!

Digan el club de los inútiles, que preside el Sr. Romanones, dado su verdadero nombre y cuando veamos que el Sr. Rojas se pasée por las calles de Alicante con rostro altanero y aire de triunfo y de engreimiento, preguntémosle:

¿Cuáles tus notas más salientes?

¿Cuáles tus iniciativas?

¿Cuáles sus resultados?

Veréis como contesta con la sonrisa del que no sabe siquiera lo que le preguntan.

CHISPAZOS

Ya tenemos en la cárcel a un compañero de redacción por haberse atrevido a meterse con el alcalde.

Caramba, un alcalde de los que planta Rojas en un sitio, goza de una inmunidad mayor que la de un diputado. Así se comprende el que todos prosperen sin que nadie les meta mano.

¿Pero en qué ha quedado la cuestión esa de los terrenos de Rojas?

¿Que se han arreglado eh?

Lo presumamos. Hay que arreglarse las cosas lo mejor posible y sin pérdida de tiempo pues todos los días no se presenta ocasión. ¿Verdad don Ricardo.

Y ahora pienso que estoy preguntándole una cosa a D. Ricardo que le molesta.

Perdóneme amigo, que aun en el caso de que viera pasar otra vez carretas de grava, no le dirigiré la palabra, pues no quiero que se le indigeste nada.

¿Seguirán los ediles liberales de Alicante tan sumisos a su jefe, el diputado.

Sí, porque aunque se tarde en sus trapizondas políticas el final ha de ser arreglarlos a todos.

Ayer a Langucha y Palazón, hoy a Ferré, mañana a otros, todos irán quedando contentos.

¿Y a Alicante?

Alicante? que lo parta un rayo.

CENTELLAS.

Cazadores

Se suplica a todos los señores cazadores que hayan firmado en las listas para organizar el Círculo de Cazadores y a los que por falta de tiempo no lo hayan hecho, se sirvan concurrir el jueves 27 del corriente mes a las 10 de la noche, al piso primero de la cervecería conocida por la Maison Doré, con el fin de que puedan firmar los que no lo hubieran hecho y nombrar junta directiva para constituir dicho círculo y proceder a la redacción del reglamento por el que han de regirse.

De Villafranqueza

La gestión de nuestros administradores es completamente desastrosa e incorregible.

Hace tiempo veníamos denunciando

Josefa Aracil Santacreu Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

do el escandaloso hecho de hallarse el pueblo sin agua, no solamente para el servicio público, sino hasta para beber.

Ello es un abuso intolerable que debiera corregirse por las autoridades, dejando a un lado la política y ocupándose mas de la administración y el mejoramiento del pueblo.

Para el abastecimiento del pueblo, solamente existe una fuente con un caño, pues los otros dos restantes, han sido cubiertos con trapos asquerosos, con objeto sin duda de economizar algunos metros cúbicos de tan imprescindible líquido.

Como etso es vergonzoso, rogamos al señor Alcalde que en bien del ornato público ordene inmediatamente la desaparición de dichos trapos, pues no es justo que las personas que visiten este pueblo, continúen formando juicios poco favorables para el vecindario.

Señor Alcalde

Los vecinos de la hermosa y transitada calle de San Vicente se lamentan con sobradísima razón del incalificable abandono en que se les tiene.

A pesar de ser esta una de las calles más importantes de la capital y por la que más circula el tránsito rodado, ayer no se vertió en ella ni una gota de agua hasta las tres de la tarde.

Como es consiguiente las polvaredas eran asfixiantes, viéndose obligados los vecinos a cerrar las puertas de las casas y los balcones, para evitar que hasta la comida se les llenase de polvo.

Esto, señor Alcalde, dice muy poco en favor de la higiene y no queremos siquiera imaginar que S. S. se haya propuesto mandar al otro barrio a los vecinos de San Antón, siendo así que todos le aprecian y distinguen como lo demostraron al solicitar se cambiara el nombre de la Plaza de Santa Teresa por el de Pobil.

También se proyecta colocar en la calle San Vicente una estatua que se asemeje al *Casto José* de la zarzuela «La Corte de Faraón».

Igualmente se halla intransitable por el gran número de hoyos que en ella existen; la calle de Jerusalén.

¿Será que el Sr. Pobil tendrá el propósito de celebrar en ella carreras de obstáculos?

Si ello es así, se comprende el interés que pueda existir en que continúe sin arreglar el piso de la mencionada calle, pues no podemos creer nunca que por estar resentido con nosotros el señor alcalde deje de atender las justas quejas que por mediación de nuestro periódico le transmitimos.



Sevicio de Comunicaciones Marítimas Postales y Comerciales entre Palma-Alicante (con escala en Ibiza) y vice-versa.

ITINERARIO:

Salidas de Palma para Alicante (con escala en Ibiza) los jueves al medio día.

Salidas de Alicante para Palma (con escala en Ibiza) los sábados una tarde.

Para más detalles: Sucursal «Isleña Marítima, Bilbao, 4.—ALICANTE.

Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arzá.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.º derecha. Alicante.

Los baños de mar

son causa muchas veces de aecerbrar la caída del cabello. Para evitarlo conviene enfugar bien la cabeza y darse una aplicación del excelente específico llamado PILUHOL el cual da brillant z y firmeza al cabello y hace desaparecer las canas.

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y de Remere y en todas las buenas farmacias. 3 pesetas franco.

Manifiesto

A los obreros en general del gas, electricidad, hojalatería y sus similares.

Compañeros: La necesidad de nuestro mejoramiento económico, la conveniencia que se nos respete en nuestros derechos, nos llevó a pensar a un grupo de trabajadores como nosotros, el organizar una sociedad de resistencia en la que pudiéramos adquirir aquellas mejoras morales y materiales que hasta hoy nos han sido negadas.

Si nuestros patronos o directores hubieran atendido en justicia alguna demanda que en sentido económico se les ha hecho, nosotros, los organizadores de esta Sociedad, tal vez no hubiéramos emprendido con tanto entusiasmo nuestra obra. Esperábamos las circunstancias y son llegadas por cuanto con promesas y buenas palabras se nos niega un pedazo más de pan para nuestros hijos.

Nuestra situación es insostenible. Empresas explotadoras que están arrancando miles de pesetas de nuestras fuerzas nos recompensan con ocho o diez reales, a cambio de diez o trece horas diarias de trabajo inteligente y de mucha responsabilidad.

Hasta hoy, sin fuerza colectiva y solo por compasión individual, hemos estado pidiendo algo que nunca llegó, creemos que nuestra cobardía debe terminar asociándonos todos los que tenemos todos esos oficios, unidos, representamos una inmensa fuerza, por ser muchísimos en Alicante.

Queremos una sociedad de resistencia y la tendremos. Los más entusiastas habremos de encontrarnos con las amenazas de los patronos y la murmuración de los que siendo también unos esclavos del jornal, creen tenerlo recompensado, a parte de su trabajo de asémitas, con los tirones de levita que dan a esos patronos.

Poco nos debe importar las bajezas de esos desventurados compañeros, que a la postre, cual nosotros desamparados, tienen que buscar la recompensa en un asilo.

Hay que tener energía, compañero, y si somos mártires de nuestra constancia, tendremos la satisfacción de haber reunido en sociedad a todos los desamparados, que es tan noble, como dar de comer al hambriento y de beber al sediento.

Compañeros gasistas, electricistas, hojalateros y similares que sois los que trabajáis en la compañía del agua, acudid el próximo sábado día 29 a las nueve de la noche a la Casa del Pueblo, Navas, 97, bajo.

En esta reunión se os leerá el proyecto de Reglamento que hemos redactado después de un minucioso estudio.

Nuestros propósitos son grandes, ayudarnos y os ayudaremos.

¡Viva nuestra organización!

Alicante 22 Julio 1916.

La Comisión organizadora

La novillada de ayer

Con regular entrada celebróse ayer la anunciada fiesta taurina: la tarde, en resumen fué aburridísima.

El ganado en general fué manso, y aunque el primero fué más manejable, los demás no había porque distanciarse con ellos.

Se foguearon los lidiados en segundo y cuarto lugar y no se foguó el tercero por milagro.

Parearon los peones más mal que bien, apuntando solamente dos buenos pares, uno de Estacioneta y otro de Morito en el cuarto.

Evaristo Delgado, demostró grandes deseos de agrandar y cumplir con su obligación e hizo todo cuanto pudo, luchando con las condiciones del ganado.

Despachó a su primero de un pinchazo, una corta contraria y varios intentos de descabello, acostándose el toro y acertando Pardito a la primera.

En su segundo, inició Delgado unas verónicas que se aplaudieron. En el último tercio, tras dos pinchazos, entró valiente dejando una contraria y saliendo tropicado, oyendo muchos aplausos a la valentía y buen deseo.

Pérez Ferrando (Torerito de Valencia), tuvo el santo de espaldas toda la tarde.

A su primero le atizó un sablazo en la paletilla, un pinchazo y una muy baja con vómito. En el último de la tarde no pudo desquitarse y lo despachó tras breve faena distanciada.

En resumen, una tarde aburrida.

Necrología

Tras larga y penosa enfermedad esta mañana ha fallecido el joven de 18 años D. Angel Galán Vidal, quien por su bondadoso carácter y revelantes dotes personales, era muy apreciado por cuantos se honraron con su amistad.

Esta tarde a las seis tendrá lugar la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, Juan de Herrera 42, al Cementerio.

Descanse en paz el alma del finado y reciba su desconsolada familia, nuestro sentido pésame.

Teatro de las Carolinas

En el teatro del círculo conservador de las Carolinas se representó anoche el grandioso y emocionante drama en ocho actos titulado «El registro de la Policía» el cual fué interpretado con gran esmero por parte de la señorita Salazar (E) y los señores Quintanilla y Galán.

Estos tres actores dieron anoche pruebas de sus grandes aptitudes para la interpretación de las obras más difíciles.

Felicitamos al señor Quintanilla por su triunfo alcanzado anoche haciéndolo extensivo a la señorita Sa-

lazar y el señor Galán por las merecidas ovaciones que alcanzaron.

Hondón de los Frailes

En vista que dentro de pocos días quedarán terminadas las obras de la nueva Iglesia de este pueblo, el señor Alcalde Pedáneo, con fecha 23 del corriente, invitó a todo el vecindario, a una reunión con objeto de recabar su conformidad para la celebración de las fiestas a nuestra Patrona la Virgen de la Salud.

En dicha reunión quedó ultimado el programa de las fiestas que se celebrarán los días 26, 27 y 28 del próximo mes de Agosto.

El entusiasmo que reina es indescriptible y las fiestas prometen ser lucidísimas.

Teatro de Verano

A igual que en noches anteriores sigue viéndose animadísimo este coliseo en donde tantos aplausos se le prodiga a la «Troupe Lilliputiense» que en él actúa y que con tanto esmero realizan sus trabajos, acreditando su verdadero espíritu de artistas que los pone a la altura que bien se pregonan con su fama.

En sus imitaciones de cuadros plásticos se ponen a una altura incommensurable, pues parece inconcebible que seres tan diminutos puedan llegar al extremo que llegan y a cautivar la atención del público en forma tan interesante.

Para el 27 del corriente está anunciado el debut de la tan renombrada artista Carmen Flores, quien a más de ser un compendio lo más perfeccionado en su género, es la mujer más excesivamente hermosa y arrebatadora que desfilará por esta tierra.

Una vez más nos demuestran los señores Penalva y Altolaguirre que para ellos no hay sacrificios que impidan traernos artistas de esta alcurnia, y una vez más hemos de felicitarles por su desmedido afán en complacer al público alicantino que con tan vivo interés acude al teatro del Parque de Canalejas.

Para el Sr. Gobernador

El sábado por la tarde, a la hora en que los vecinos abrumados por el calor del día se asoman a puertas y balcones para disfrutar de temperatura más agradable, se produjo en la céntrica y frecuentada calle de Santísimo Cristo un escándalo tan fenomenal, que dice muy poco en favor de nuestra cultura, y pone de relieve la escasa vigilancia que se ejerce en punto de tanto tránsito.

Una mujer joven, al parecer forastera, que reside en dicha calle, y que sin duda tiene formada de nuestro pueblo y cultura un concepto demasiado pobre, colocóse en mitad del arroyo, y sin ningún respeto a las señoras y a los muchos niños que por aquel sitio deambulaban, puesta en

jarras, y sin causa que lo justificase, disparó por su boca una serie tan horrible de blasfemias, de las que no quedaron libres Dios y su Santísima Madre, y todos los Santos de la Corte Celestial.

El hecho como es natural, producido sin motivo que le diese base, causó general indignación, y motivó generales protestas, pero quedó sin correctivo, pues las pesquisas realizadas para encontrar un dependiente de la autoridad solo dió por resultado el conseguir que al punto del suceso acudiese un compungido Guardia Urbano.

Como entendemos que el hecho que denunciarnos no puede quedar sin correctivo, y que con menos motivos se han aplicado otras veces las quincenas en el Chalet de Benalúa, nos permitimos llamar sobre este asunto la atención del dignísimo señor Gobernador Civil, y esperamos fundadamente, que atendiendo las justas quejas del vecindario, dará su merecido a quien ha olvidado que reside en un país culto regido por autoridades, que saben velar por su cultura y buen nombre.

Restaurant-Bar Alegria

BERNABE BIOSCA
San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 (junto al banco de España).— Alicante.
CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta
Casa especial en desayunos y salidas de teatros.— Café, Licores, Aperitivos, Refrescos etc. de las mejores marcas.

Cerveza siempre fresca.
Especialidad en bocadillos.
Los jueves y domingos Arros a la Valenciana.— Los miércoles calles a la Madrileña.— Se sirven raciones.

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra plomo viejo a 45 ets. kilo. Zinc a 1 pta. Metal a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de colchon desde 1'50 a 2 ptas.— Zaragoza, 4.

Suela para zapateros 1.ª clase

Eduardo Reig Pérez, ofrece a sus amigos a precio sumamente económico.
Trafalgar, 67.— Alicante.

Antonio Bernabeu

Sellos de Gantehuc
Plumas Stilográficas
Torrijos, 70.— ALICANTE

Pedro Casademon

tiene el gusto de participar a su numerosa clientela, que ha trasladado el taller de vasador desde la calle de S. Isidro 9, a la de Castañas 57, frente al dispensario de la Cruz Roja donde ofrece de nuevo sus servicios en dicho ramo.

Junta de Obras del Puerto de Alicante

ANUNCIO

Por R. O. fecha 12 del actual, ha sido aprobada la tarifa siguiente:

Tarifa para el servicio de remolques

(a) Se abonará el carbón consumido durante todo el tiempo que dure el servicio, al precio que rija en esta plaza.

(b) Además del carbón, se pagará por uso del remolcador y jornales del personal afecto al mismo, la tarifa constante que sigue:

Por día completo de diez horas, remolcando por dentro del puerto o en las inmediaciones, para auxilio de buques o servicio de carga o descarga, 132'20 pesetas.

Por las primeras 2 horas de trabajo.—Si al ser solicitado el remolcador, tiene éste los fuegos apagados y hay que levantar presión, 59'35 ptas.

Por las primeras 2 horas de trabajo.—Si al ser solicitado el remolcador, tiene las calderas en presión, 45'60 pesetas.

Por cada dos horas más en los tres casos citados, 29'95 ptas.

Por entrar al puerto o remolcar hasta fuera de puntas, barcos de menos de 100 toneladas de registro, 10 pesetas.

Por el mismo servicio anterior, prestado a barcos de 100 a 200 toneladas de registro, 20 ptas.

Esta tarifa anula la anterior y empezará a regir desde el día 1.º de Agosto próximo.

Alicante 22 de Julio de 1916.—El Presidente, Federico Clemente.

Plaza de Toros DE ALICANTE

Gran Corrida de Beneficencia

bajo los auspicios de la EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL y organizada por «Taurina de Levante».

Para el domingo 6 de Agosto de 1916

Se lidiarán 6 HERMOSOS TOROS DE CAMPOS VARELA 6, por los afamados y valientes matadores,

Pacomio Peribañez Joselito y Belmonte

Entrada general 5 ptas.—Id. para señoras, niños y militares sin graduación, 3'50 ptas.—Id. de SOL ALTO, 3

Junta de Festejos y Propaganda del Clima COMISION EJECUTIVA

Señores que han prestado su conformidad a las cantidades mensuales asignadas:

D. José Vicente, esterería, 1 peseta. Sra. Viuda de Fortesa, relojería, 1'50 id.

Don Antonio Cano, Balneario Madrid, 2 id.

D. Evaristo Martínez, barbería, 1 id.

Agustín Mora, Ferretería, 5 id.

> Alfredo Senabre, Barbería, 1 id.

> Andrés Martínez, Barbería, 1 id.

> Federico Leach, Propietario, 5 id

> Antonio Iglesias, Panadería, 1 id.

> José Berruti, Balneario «La Confianza», 2 id.

D. José Bernabeu, kioscos y refrescos, 5 id.

D. Antonio Pastor, kioscos y refrescos, 2 id.

D. José Torrente, Tonelería, 10 id.

> José Sánchez, Barbería, 1 id.

D. Dolores Ortá, Casa de Comidas, 2 id.

D. José Climent, Artículos de minbre 3 id.

D. José Berenguer, Hojalatería, 1 idem.

D. Luis González, 3 id.

D.ª Irene Soler, Puesto de dulces, 1 id.

D. Antonio Correa, Grabados, 2'50 idem.

D. Melchor Aracil, Comestibles, 1 idem.

D. Alberto Gómez, Comestibles, 1 idem.

D. Benjamín Alemañ, Comestibles, 1 id.

D. Manuel Botella, Barbería, 1 id.

> Francisco Montaner, Baules y cofres, 0'50 id.

D. Rafael Gonzalez, Carpintería, 1 id.

D. Antonio López, Barbería, 1, id.

> José Juan, Comestibles, 1 id.

> Ismael Vicedo, Carbonería, 1 id.

> Agustín Arenas, Efectos de pesca, 0'50 id.

D. Manuel Cuenca, Carpintería, 2 id.

NOTICIAS

Ama de cría.—Se desea para criar en su casa un niño de ocho meses.—Razón, Castaños, 67 (horchatería).

Hemos tenido el gusto de saludar en esta Redacción a nuestro querido amigo D. Julio Alvarez, acreditado comerciante de Hondón de los Frailes.

Con objeto de tomar baños y reponer su salud, ha salido para Madrid, Zaragoza y Huesca, D. Pedro Urbano primer teniente del Cuerpo de Seguridad.

Deseámosle un feliz viaje.

ALMONEDA por ocho días.—Hay gabinete de tapicería.—Canalejas, 1, 3.º, derecha.—De 3 a 6 tarde.

Se encuentra enfermo, aunque afortunadamente no de gravedad, D. Jaime Compañ, cartero de esta capital.

De todas veras deseamos su pronto y total restablecimiento.

SE VENDE.—Caja de caudales incombustible altar y chimenea de talla siglo XVI y un gran cristal para escaparate que mide 1'32 ancho por 1'96 largo.

Razón, Plaza del Teatro 7, pral.

Se concede dispensa de defecto físico para cursar la carrera del Magisterio a doña Teresa Vilella y a don Angel S. Rellejero.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Los dueños de los cafés situados en la Explanada, han podido conseguir que la banda municipal amenice las Verbenas cada noche delante de uno de estos establecimientos.

Es muy justo.

En breve darán comienzo las obras de construcción de la nueva casa de correos de esta capital.

AVISO.—Se desea tomar en alquiler para la temporada de verano una casa con huerto en las inmediaciones de Alicante.

Darán razón Méndez-Núñez 42 Despacho.—ALICANTE.

Telefonemas (partes telefónicas) recibidos y detenidos en la Central de Teléfonos, por no encontrar los destinatarios:

De Madrid.—Francisco Fuentes, Teatro Verano.

De Barcelona.—Sosse, Triunfo, 5.

De Gandía.—Superiora Jesús María

De Cadiz.—Francisco Comas, Villaluenga, 39.

De Barcelona.—Gómez Plaza, San José, 1.

COLOCACION la desea un caballero de 35 a 40 años, con mucha práctica en Almacén de Tejidos al por mayor, pretensiones módicas.—Razón en esta Redacción.

El Juzgado de instrucción de Alicante cita a José Blasco Cases y Arturo Torres Serrano, ambos procesados por diferentes delitos.

APRENDICES.—Se necesitan en el taller de planchado mecánico sueldo desde el primer día. Una peseta diaria.—Sagasta 22, Alicante.

Ama de cría.—Se ofrece para casa de los padres o para la suya. Leche fresca de dos meses.—Razón calle de la Huerta, 25 bajo.

El culto profesor de instrucción pública querido amigo nuestro don Pedro Gonzalez ha contraído matrimonio con la bella y simpática señorita Vicenta Torregrosa.

Durante el mes de Junio próximo pasado ha recaudado la compañía

204 Prop, Casa Maucci Barcelona

Don Juan de Serrallonga 201

—¡Cómo!—repuso el abad frunciendo el entrecejo.—¿El conde estaba cerca de mis bosques cuando prendieron fuego? ¿Y dices que él...? Quizá su saña contra mí, hiciera el fuego en el matorral seco.

—Pero hermano, estás oyendo que fué...

—Sí, señora condesa, el señor conde fué el primero que olvidándose del peligro que corría si llegaba a ser descubierto, empezó a trabajar y buscó auxilio, y con los pastores que acudieron, estuvo haciendo prodigios hasta que pudimos llegar nosotros atraídos por el resplandor del incendio.

—¿No sabía el conde...?

—Demasiado. Y por cierto que me dijo cuando le acompañé hasta Francia, extrañándose de que así hubie-

punto más avanzado de la línea que habían formado sus subordinados.

Al cabo de veinte minutos, un hombre apareció a corta distancia.

El jefe salió a su encuentro.

—¿Qué hay, Clavel?—le dijo.

—El señor abad de Erill y su hermana acompañados de algunos criados, llegarán dentro de media hora a la fuente del Peñasal. Allí se detendrán algunos minutos para dar descanso a las caballerías y después seguirán el camino hasta Gerona.

—Está bien, vuélvete a tu observatorio y que se marche contigo la partida, cuando lleguen los Margarits, ya estaré allí y sino hubiese llegado empezad a trabajar.

Dicho esto, Serrallonga llamó a sus compañeros, les indicó lo que debían hacer y mientras el resto de la cua-

Arrendataria de tabacos 19.660.000 pesetas por tabaco y 8,130.000 por timbre.

DE LA GUERRA

TRASLADO DE UNA CORTE

La Corte del Rey del Butemberg será trasladada a Freidrichaven en vista del último raid aéreo de los aliados.

REFUERZOS ALEMANES

Rotterdam. - Los alemanes han enviado recientemente 340 mil hombres de refuerzo al frente franco-inglés.

De ellos cien mil proceden de los depósitos del interior del Imperio y el resto son soldados aguerridos ligeramente heridos que terminaban su curación.

También han enviado algunas tropas de caballería.

Los alemanes comprenden su fracaso y que una retirada del frente ruso impresionaría menos a la opinión que una retirada en el frente occidental y por ello están dispuestos a hacer enormes sacrificios antes de retirarse ante los franceses e ingleses.

Sobre las líneas de defensa tienen preparadas a retaguardia otras posiciones a más de las actuales.

EL COMBATE DEL BALTICO

Stokolmo. - Informes complementarios del combate naval librado en el Báltico dicen que se oyó nuevo cañoneo el día 21.

Parece que el combate se ha reanudado a mayor distancia de la costa.

Confirmase que varios buques de guerra alemanes se dirigieron al norte encontrándose con los barcos rusos entablándose combate.

Después se vieron varios cruceros navegando al largo de la costa sueca.

OTRO SUBMARINO ALEMAN

Nueva York. - El segundo submarino comercial alemán del mismo tipo que el «Deutschland», acaba de llegar de Long-Island, estado de Connecticut.

Una multitud considerable presenció la llegada.

El comandante del «Daustchland» había comunicado que un segundo submarino seguiría al suyo y entraría en un puerto situado más al Norte que Baltimore con objeto de evitar un encuentro con los buques de guerra aliados.

Faltaba todavía la confirmación de la salida de «Deutschland».

Desde Elche

RAFAEL GARCIA. - Ofrece a sus compañeros cortes cortados y preparados y se hacen pares a medida y toda clase de reparaciones a precios sumamente económicos. - Plaza del Dr. Esquerdo núm. 16, pral.

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

AVISO. - Se componen toda clase de somiers, se cambian telas y se transforman de telas clavadas a cáncamos a precio económico. - Razón Bautista Sanz, Calle Santa Bárbara número 15.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores

al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Dispensario de la Cruz Roja

Reorganizados los servicios facultativos de este centro benéfico, desde hoy se encargarán, además de los otros señores Médicos que prestan sus servicios, en las horas y días que se indicarán los siguientes señores Facultativos:

Diariamente. - Tuberculinoterapia.

- Doctor Montesinos de 9 a 10 de la mañana.

Enfermedades de la vista. - Doctor Buades. - Los martes, jueves y sábados de 8 a 9 de la mañana.

Medicina y Cirugía general. - Doctor don Carlos Clivell. - Los lunes, miércoles y viernes de 10 a 11 de la mañana.

Enfermedades de los huesos y electricidad médica. - Doctor don Eduardo Amorós Martí. - Los lunes, miércoles y viernes, de 3 a 4 de la tarde.

Enfermedades de la piel. - Doctor don Alfonso Borja. - Los miércoles, jueves y sábados de 8 a 9 de la mañana.

Medicina y Cirugía general. - Doctor don José Sánchez Santana. - Los martes, jueves y sábados, de 10 a 11 de la mañana.

Odontología. - Don Luis García Ruiz. - Todos los días de 12 a 1 de la tarde.

Lo que se pone en conocimiento del público, para que acudan a dicho Centro Benéfico los necesitados que deseen utilizar los caritativos servicios profesionales de tan reputados señores Médicos.

El Delegado-Presidente. - Antonio Martínez Torrejón.

Enfermos del Estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar?

¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructor, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda?

¿Os hace olor el aliento si se os pone la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesita tomar una segura

DIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico y desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa gastro intestinal normaliza las funciones digestivas, alivia en seguida y cura pronto tales enfermedades per antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 2'00 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Digestona».

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

SE VENDE

Una caseta en la plaza mercado frente a la fuente. - Razón en esta imprenta.

A las señoras

Por un procedimiento infansivo se extrae con toda su raíz el vello del rostro o brazos, sin que quede ni la más pequeña señal, dejánolo fresco, limpio, fino y hermoso.

ANTONIA LLUGH, Cádiz 15, Valencia Representante único para las provincias de Alicante y Murcia.

Francisco Ora Galvo Practicante

RAFAEL TEROL, 16 y 18, 2.º

FRASCOS de 3, 6 y 12 PESETAS

Aplicaciones por el representante a precios convencionales.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos doña María Dolores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11, 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios. - Santo Tomás, 11, 1.º

Se necesitan

Aprendices y oficiales en el taller de calados y bordados de Don José Millán. - Calle de Terrijos, núm. 67.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 75 cts. arroba. - Lana de colchón usada a 2 pesetas kilo. - Metal viejo a 1'10 ptas. kilo. - Cobre a 1'75 ptas. kilo. - Plomo a 50 cts. kilo. - Lana vieja deteriorizada a 60 cts. kilo. - Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Imp. Hijos de J. García

202 Prop. Casa Maucchi Barcelona

drilla se alejaba siguiendo a Clavell, él empezó a bajar del monte por el lado opuesto al que aquellos iban.

El descenso fué más temible que lo fuera el ascenso.

Cuando llegó a la fuente del Peñascal, el abad y su comitiva se ponían en marcha.

Serrallonga se acercó al abad.

Este, al verve, le dijo:

- ¡Juan estás en tí! ¿Por qué te presentas de este modo en la carretera?

- Porque tenía necesidad de hablaros, señor - repuso el bandido.

¿Y por qué no vinistes a mi casa.

- Porque no quise comprometeros. En el estado que hoy están las cosas, vale más que nos veamos en medio del camino.

- Es que aquí no puedo darte un

Don Juan de Serrallonga 203

testimonio de mi afecto, por lo bien que te portaste hace ya tiempo, cuando salvaste mis dominios de la Serrallera.

- Callad, señor. No hemos de hablar de eso. Deudor os quedaré yo siempre, lo mismo que a la señora condesa, por tantas mercedes como me habéis dispensado. Por otra parte, en el hecho a que hacéis referencia, la mayor parte la debisteis a quien menos os podéis figurar.

- ¿Qué dices?

- Una persona a quien vos os empeñasteis siempre en considerar como enemigo, o principal autor de todo. Es decir, el que os salvó tan considerables intereses.

- ¿De quien queréis hablar pues? - preguntó la condesa.

- Del señor conde de Vallvert.